

par jour : le matin, des patates bouillies et de la farine de blé-d'inde mêlées, à midi de l'avoine et du blé moulu avec du riz bouilli, le soir du blé-d'inde entier. Pour les canards, on ajoute un peu de viande et du vert.

Q. *L'élevage des canards est-il plus avantageux que celui des poules, etc. ?*

L'élevage des canards est plus avantageux, parce qu'ils ne sont pas sujets à la vermine, sont rarement malades et peuvent endurer toute espèce de misère, quand ils sont à leur grosseur. Le prix sur le marché est toujours plus élevé que celui de la poule, etc., surtout le canard pékin.

CHAPITRE DIX-NEUVIÈME.

Divers Conseils.

Q. *Est-il nécessaire que les différentes soles ou champs soient séparées par des clôtures ?*

R. La chose n'est pas absolument nécessaire. Cependant ces champs devront être marqués visiblement de manière à n'être jamais confondus les uns avec les autres. Seuls les pacages seront séparés des champs labourés et des prairies.

Les clôtures à la broche sont préférables aux clôtures à la cheville. Elles doivent être bien droites, le bout des piquets arrondis pour n'être